

« Je me présente : Maëlise Judais, étudiante en année de césure. Je suis partie vivre à Londres en janvier 2023 pour une durée de 6 mois dans une famille indo-américaine. Tout au long de mon séjour, je vais partager avec vous mon expérience et mes explorations dans la capitale britannique.

Pour commencer, il vous faut savoir que tout est nouveau pour moi car je ne suis encore jamais sortie de la France. Mon périple a donc débuté en bus du Mans jusqu'à Paris, puis de Paris à Calais (Hauts-de-France). Là, tous les passagers sont passés un par un devant la douane française, puis la douane britannique.



Le bus s'est ensuite stationné à bord du ferry, un bateau colossal comptant une dizaine d'étages. Tout le monde y parle anglais et les articles à vendre sont en livres (£). Les côtes françaises s'effacent du paysage et on ressent déjà un certain dépaysement.

Après deux heures de trajet en bateau, nous avons débarqué sur les terres du Royaume-Uni. Changement de côté ! Le bus roule à gauche ! Nous avons patienté encore un peu avant de descendre dans le centre de la ville.

Bus, Overground, Underground ou « Tube »* comme ils disent, difficile de s'y retrouver. **Avec un peu d'aide et mon anglais bancal, j'ai fini par atteindre la bonne rue.** Toutes les maisons et immeubles sont en briques rouges, les bus sont à deux étages et il y a cabines téléphoniques rouges partout. Il n'y a pas de doute, je suis bien à Londres !



Cela fait déjà une semaine que j'habite ici, et je pense avoir trouvé mes marques. **La famille est très accueillante et m'intègre dans sa vie** avec beaucoup d'affection. Je m'occupe des jumelles de 11 ans et pour l'instant, le plus compliqué pour moi est d'avoir de l'autorité dans une langue étrangère.

Beaucoup m'avait également mise en garde sur les habitudes alimentaires, mais sachez que **dans une famille d'origine indienne, on mange très bien** (et très épicé). Je n'ai pas encore échangé mes nombreuses tasses de café quotidiennes contre du thé mais je vous tiens au courant. »

Maelise JUDAIS.

**Bus, Overground = Train, Underground/Tube= Métro, c'est le même symbole pour chaque, seule la couleur diffère.*



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)